



El municipio de Querétaro podría saldar su deuda pública

Se logró reducir a 170 mdp y la administración municipal cuenta con excedentes, aseguró el alcalde Luis Cevallos Pérez.

SIRSE ROSAS 11.07.2015

QUERÉTARO, Qro.- El municipio de Querétaro podría liquidar su deuda antes de que concluya la administración, toda vez que la ha logrado reducir hasta los 170 millones y actualmente se cuenta con excedentes con los que se podría saldarla, reveló el edil municipal, Luis Cevallos Pérez.

Lo anterior, luego del Tercer Informe de Gobierno que rindió hoy, donde destacó que el municipio cuenta con una administración muy sana, financieramente hablando.

“Se recibió una deuda de 437 millones de pesos que viene de administraciones pasadas, de la cual se tienen a la fecha 170 millones, por lo que se estará haciendo una evaluación con los excedentes que se tienen actualmente, para ver si se puede saldar”, declaró.

Durante el informe, dijo que como resultado de los programas y acciones de la actual administración, el municipio de Querétaro se colocó en el **quinto lugar nacional por su avance en la implementación del presupuesto basado en resultados**.

Asimismo, destacó que de julio de 2014 a junio de 2015, los ingresos municipales ascendieron a 3 mil 900 millones pesos, de los cuales 2 mil 45 millones de pesos correspondieron a ingresos propios, es decir, 52.4 por ciento del total. Esto significó un 13.8 por ciento de incremento en ingresos propios respecto del mismo periodo del año anterior.

Adicionalmente, se obtuvo con el programa Formación en Ciudadanía, **el Premio Gobierno y Gestión Local 2014**, que otorga, entre otros, el Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE) y el Colegio de la Frontera Norte.

Respecto a la campaña de impuesto Predial "Pagas Pronto, Pagas Menos", durante los meses de enero y febrero de 2015, **se logró recaudar 375 millones 237 mil pesos, que comparado con el año anterior, representa un incremento aproximado del 7 por ciento**.

De igual manera destacó que la demarcación se encuentra ubicada en la parte superior del rango de calificaciones para los municipios mexicanos; en donde, en marzo de este año, **la calificadora Standard and Poors aumentó la calificación, pasando de estable a positiva, y confirmó las calificaciones mxAA+ y triple B**.

"La perspectiva refleja el muy fuerte desempeño presupuestal, gracias al adecuado crecimiento de sus ingresos propios, a sus controles de gasto y un nivel de deuda bajo."

En el mismo mes, **la calificadora crediticia Moody's, colocó al municipio en su escala nacional y global, con perspectiva estable**, derivado de las buenas prácticas de administración y gobierno interno.

Entre otras acciones, destacó la homologación del Padrón de Proveedores Municipal con el del estado, la revisión y estandarización de formatos, así como el de apertura de negocios y el de licencia de construcción, además de la revisión del trámite de terminación de obra.